# Dothée développe Ecomat, la peinture sans émission toxique

Ecomat, c'est la peinture sans émission toxique la plus efficace d'Europe,

Elle arrive sur le marché dès maintenant.

#### • Christophe DE BOOSE

comat. Retenez bien ce nom. C'est celui d'une nouvelle peinture murale européenne dites « zéro COV (Com-Organique Volatil). Particularités ? C'est la plus performante du genre en Europe et elle est produite à Assesse dans les locaux de l'entreprise Dothée. Pour l'occasion, le ministre de l'innovation et de la recherche Jean-Claude Marcourt est venu visiter les installations de l'entreprise et parler du projet Lowemi regroupant Ecomat et la technologie Vocbox (voir ci-contre). La société Dothée est donc parvenue à relever le défi tech-

pact négatif sur l'environne-

ment. Le tout avec les mêmes

lité d'application et de temps de séchage. « La difficulté de ce genre de produit est de mettre au point une formulation avec de bonnes performances, principalement en ce qui concerne notamment l'application aisée et le temps d'ouverture. Dans les produits aqueux courants, l'ajout de COV améliore justement ces performannologique de proposer une ces. La gamme Ecomat arrive aux peinture murale intérieure mate sans solvant, sans émismêmes résultats sans eux. Le produit est aussi sans odeur ce qui sion toxique et donc sans impermet une occupation des lieux plus rapide » explique Philippe

Rondou, directeur de Dothée.

performances que les peintu-

res classiques en termes de faci-



#### Conquérir le monde

En Europe, les fabricants de peintures sans COV ne parviennent pas à concurrencer les qualités et performances de la gamme Ecomat. Les seuls concurrents actuels se trouvent aux État-Unis. C'est donc l'occasion pour l'entreprise de tenter de conquérir les territoires extérieurs. Dans un premier temps, Dothée souhaite commercialiser le produit en Belgique, aux Pays-Bas, en Allemagne et dans les pays scandinaves en ciblant les écoles, les hôpitaux, les crèches, les bâtiments publics, etc. Le marché

## Vocbox pour l'analyse

ette nouvelle peinture, qui place donc Dothée à la pointe des innovations dans le secteur va de pair avec la création de la technologie Vocbox, développée par le CoRI (Coating Research Institute) et qui permet de calculer la teneur en COV d'un produit pour répondre aux normes. « Avec les normes qui sont de plus en plus strictes, les peintures doi-vent être analysées avant d'être appliquées. Les délais sont très long et les prix exorbitants » explique Olivier Dupuis, directeur de CoRI. « Avec le système

que nous avons mis en place, en 20 minutes, la peinture est analysée. C'est un gain de temps et financier précieux ».

La gamme Ecomat commence à être disponible dans les deux antennes commerciales de Dothée, à Erpent et Dinant. Si elle s'adresse en priorité aux professionnels via de grosses quantités, le volet par-ticulier n'est pas délaissé. « Actuellement, le particulier représente 16 % de notre clientèle » conclut Philippe Rondou.

Une première qui en annonce déjà d'autres à court terme. ■

### PHILIPPE RONDOU

Nous prévoyons d'engager une dizaine de personnes sur la décennie à venir. C'est dans le plus pessimiste des cas.

scandinave est ciblé compte tenu de sa sensibilité aux aspects écologiques. Tout cela amène aussi Dothée à réfléchir sur son avenir et son développement. L'entreprise emploie 25 personnes actuellement.

« Nous prévovons d'engager une dizaine de personnes sur la décennie à venir. C'est dans le plus pessimiste des cas. J'espère qu'on pourra se développer bien plus que ça » explique Philippe Ron-



L'Avenir - Local: Basse Sambre 18/03/2017, pages 6 & 7 Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Basse Sambre

